qu'il l'eût promis à Abraham et à David, Dieu voulait cependant que la naissance du Rédempteur fût le fruit de la prière des justes, nos deux saints multipliaient les jeunes, les veilles, les aumônes, afin de hâter sa venue. Il est donc permis de croire qu'aucun des saints des temps anciens n'a aimé plus ardemment Jésus Christ, que le père et la mère de Marie; par là ils ont mérité d'être choisis entre tous pour le donner au monde par le moyen de leur Fille.; et par là, - ce que nous voulions prouver, - Ils ent conquis une place bien distinguée dans l'amitié du Père céleste. A ces deux saints Epoux s'applique doné ce que Jésus disait aux apôtres: "En ces jours vous prierez en mon nom, et je ne vous dis pas que je prierai le Père pour vous; cela ne sera pas nécessaire, car le Père lui-même vous aime, parce que vous m'avez aimé." C'est à-dire qu'en considération de l'amour qu'ils ont en envers Jésus, ils peuvent obtenir sans peine tout ce qu'ils demandent en notre faveur.

Voilà donc un puissant motif de confiance en notre chère Patronne: mais aussi une puissante leçon. Nous nous plaignons parfois peut-être de ne pas voir l'effet de nos prières: efforçons-nous d'aimer Jésus; aimons à méditer sa Passion en assistant au saint sacrifice, en faisant le chemin de la croix; quand nous avons le bonheur de le recevoir à la sainte table, et en récitant le chapelet. Par là nous nous rendrons très agréables au Père éternel, et nous l'obligerons à écouter favorablement toutes nos prières.

Sainte Anne nous aime comme sa postérité spirituelle.

JUSQU'ICI nous avons vu combien la bonne sainte Anne est puissante auprès de Jésus, de Marie, du Père